



Cinco años han sido suficientes para que este grupo de teatro se haya consolidado en nuestra provincia, no como una promesa que hace ya mucho tiempo que dejaron de serlo, sino como un comprometido grupo de jóvenes con la escena en nuestra desoladora escena provincial, donde el teatro, al igual que el resto de las artes no deja de ser un lazarillo sin más futuro que la buena voluntad de quienes dedican todo su tiempo libre en una empresa que las más de las veces es ingrata para quienes la viven de cerca, unida a la desoladora travesía de verse ignorados por instituciones locales, provinciales y autonómicas. "Acción Estable Teatro Cero", nació como consecuencia de que dos miembros del grupo "Arlequin" de Ciudad Real, abandonarían este y se trasladarían a Alcázar de San Juan donde toman contacto con "Teatro Cero", que con la incorporación de estos dos miembros, la actriz **Mary Cruz de los Ríos** y **Angel G. de la Aleja**, toma el definitivo nombre con el que ahora se presentan al público. Curiosamente, este grupo es más conocido en los circuitos teatrales de otras regiones españolas que en la nuestra, en gran medida debido a su política de participación a certámenes donde han conseguido el reconocimiento de jurado y público, lo que llevo a **E. Rodríguez**, crítico de la revista "Adra" de Almería a aseverar: "El teatro

en Castilla-La Mancha es prácticamente desconocido por estos lares, tanto es así que nos sorprendió ver un grupo participante en el Certamen...!... se presentarán al Certamen con un monólogo para actriz, basado en un relato de **Stefan Zweig** titulado "Carta de una desconocida". Este monólogo estuvo interpretado por **Mary Cruz de los Ríos**, actriz inolvidable ya en **Adra**...!... Pero siguiendo con las sorpresas, lo que el público de Adra no podía esperar es que este grupo manchego volviese por Septiembre con un montaje de teatro popular dedicado a Andalucía y, que lo realizasen hablando en andaluz tan perfecto que al final de la representación había espectadores que discutían la procedencia del grupo. Ante casi tres mil espectadores, el grupo **Acción Estable Teatro Cero** inundó el recinto ferial de Adra con sus voces y una muy medida interpretación".

MARGINADOS POR LA ADMINISTRACION

A esta crítica habría que sumar otros muchos triunfos que serían difíciles de recoger sin caer en bibliografía, quizás el mas reconocido por la prensa provincial fuera el éxito conseguido en el **VIII Festival Nacional de Teatro <<Vegas Bajas>>** donde obtuvieron el primer premio al mejor grupo participante, a la *mejor actriz y al mejor actor y director*, por aquel entonces **Angel González**, director de grupo declaraba que frente a ese triunfo *habría que tomar nota de por qué su grupo habían sido el único de Castilla-La Mancha al que se habiendo solicitado una ayuda a la Junta esta se la había negado*, error que